

ERFAHRUNGSBERICHT:
AUSLANDSSEMESTER AN DER RMIT
UNIVERSITY IN MELBOURNE, AUSTRALIEN



Ben Bittner

28.12.2022

G'day mate!

Ich bin International Management Student der Hochschule Augsburg und habe mich entschieden, mein Auslandssemester an der RMIT University in Melbourne zu absolvieren. Die RMIT University ist eine renommierte Universität, die sich auf Business und Technologie spezialisiert hat. Ich habe mich für Australien entschieden, weil ich die Möglichkeit habe, ein Land mit einer völlig anderen Kultur und Landschaft kennenzulernen.

Vorbereitung

Die Vorbereitung auf mein Auslandssemester war ziemlich einfach, da ich mich frühzeitig um meine Unterkunft und meine Visa gekümmert habe. Ich habe mich für eine Unterkunft in der UniLodge entschieden, die nur 5 Minuten zu Fuß vom Campus entfernt war. Die UniLodge war eine preiswerte und bequeme Wahl für mein Auslandssemester. Die Zimmer waren sauber und komfortabel und es gab viele Gemeinschaftsbereiche, in denen ich mich mit anderen Studenten treffen konnte.

Unileben

Das Studentenleben an der RMIT University in Melbourne war wirklich aufregend. Der Campus ist modern und gut ausgestattet und es gab viele Möglichkeiten, mich mit anderen Studenten zu treffen und neue Freunde zu finden. Es gab auch viele extracurricular Aktivitäten, an denen ich teilnehmen konnte, wie zum Beispiel Sportteams und Clubs.

Ich habe mich auch für ein paar akademische Clubs und Vereinigungen eingeschrieben, um mich mit Gleichgesinnten auszutauschen und meine Kenntnisse in meinem Fachbereich zu vertiefen. Eines der Highlights meines Auslandssemesters war, dass ich am RMIT eine Vertiefung in Blockchain und Kryptowährungen belegen konnte. Dies war ein sehr spannendes und aufregendes Fach, das mir viele neue Perspektiven eröffnet hat.

Das akademische Leben an der RMIT University war auch sehr herausfordernd und lehrreich. Die Dozenten waren alle sehr kompetent und hilfsbereit und es gab viele Möglichkeiten, um Feedback zu erhalten und mich akademisch weiterzuentwickeln. Ich habe viel gelernt und habe meine Fähigkeiten in meinem Fachbereich deutlich verbessert.

Freizeit & Alltag

In meiner Freizeit habe ich viele Sehenswürdigkeiten in Melbourne besucht und bin auch auf Day Trips in die Umgebung gefahren. Ich habe die Strände, die Great Ocean Road und die Yarra Valley Weinregion besucht. Es war auch sehr schön, die Sonnenuntergänge an verschiedenen Orten in der Stadt zu beobachten, wie zum Beispiel an der Southbank oder an einem der vielen Parks in der Stadt.

Ich habe auch viel Zeit damit verbracht, die Kultur und die Lebensweise in Australien kennenzulernen. Ich habe viele lokale Restaurants und Märkte besucht und habe auch verschiedene Veranstaltungen und Festivals in der Stadt besucht. Das Essen in Melbourne ist wirklich gut und ich habe die Gelegenheit genutzt, um viele verschiedene Restaurants und Märkte in der Stadt zu besuchen. Es gibt viele Optionen für Vegetarier und Veganer und ich habe auch viele asiatische und mediterrane Gerichte ausprobiert. Eines meiner Lieblingsrestaurants in Melbourne war ein kleines italienisches Restaurant in der Nähe des Flinders Street Station, das die besten Pasta-Gerichte hatte, die ich je gegessen habe.

In meiner Freizeit habe ich auch viel Zeit damit verbracht, die Natur in und um Melbourne zu erkunden. Es gibt viele Parks und Gärten in der Stadt, in denen man spazieren gehen oder joggen kann. Ich habe auch einen Tag damit verbracht, den Dandenong Ranges National Park zu erkunden, der nur eine kurze Fahrt von Melbourne entfernt ist und einige wunderschöne Wanderwege und Aussichtspunkte hat.

Eine andere Aktivität, die ich während meines Auslandssemesters in Melbourne sehr genossen habe, war das Surfen. Melbourne ist bekannt für seine großartigen Surfbedingungen und ich habe die Gelegenheit genutzt, um meine Fähigkeiten im Wellenreiten zu verbessern. Ich habe auch einen Surfurlaub an der Gold Coast gemacht, wo ich einige der besten Wellen meines Lebens gefahren bin.

Fazit

Insgesamt war mein Auslandssemester an der RMIT University in Melbourne eine unvergessliche Erfahrung. Ich habe viele neue Freunde gefunden und viel über die Kultur und die Lebensweise in Australien gelernt. Ich würde jedem empfehlen, ein Auslandssemester in Betracht zu ziehen, da es eine großartige Gelegenheit ist, neue Erfahrungen zu sammeln und den Horizont zu erweitern. Ich werde diese Erfahrung immer in Erinnerung behalten und hoffe, dass ich irgendwann wieder nach Australien zurückkehren kann.